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PRÉSENCES 
 
Stéphanie Robert, représentant communauté Yvan Demers, directeur 
Dominic Bourassa, parent Claudia Belzile, parent 
Manon Bombardier, enseignante Catherine Giguère, enseignante 
Geneviève Bachand, parent Louise Daneault, enseignante 
Caroline Lacroix, présidente Jérome Hurtubise, commissaire 
Jocelyn Morin, parent Stéphanie Joyal, enseignante 
 
ABSENCES 
 
Huguette Monrinville, Service de garde 
_______________________________________________________________________________ 

 
1) OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 
Monsieur Demers vérifie le quorum et procède à l'ouverture de la séance à 16h42. 
 
 

2) PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par monsieur Dominic Bourrassa et résolu que l’ordre du jour de la présente séance 
soit adopté tel que proposé. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

3) NOMINATION / ÉLECTION AU POSTE DE SECRÉTAIRE 
 
Madame Stéphanie Robert propose madame Geneviève Bachand. Madame Geneviève 
Bachand accepte le poste de secrétaire. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4) NOMINATION /  ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENTE(E) 
 

Madame Geneviève Bachand propose madame Caroline Lacroix. Madame Caroline Lacroix 
accepte le poste de présidente. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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5) LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL (JUIN 2014) 

 
Dans le procès-verbal du 18 juin 2014, deux corrections doivent être apportées : 
 

 Changer la numérotation, car il y a deux items numérotés 5.5. 

 À l’item 5.6, il aurait fallu  lire « Il est proposé par Madame Karine Boucher que le Conseil 
d’établissement accepte le projet de la Dictée PGL pour 2014-2015. » plutôt que « Il est 
proposé par Madame Karine Boucher d’adopter les procures scolaires 2014-2015 tel que 
présentées par la direction. » 

 
Il est proposé par monsieur Dominic Bourrassa et résolu que le procès-verbal soit adopté avec 
les corrections mentionnées. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

6) PAROLE AU PUBLIC 
 
Aucun sujet. 
 
 

7) ADOPTION DE NOTRE CALENDRIER DES RENCONTRES 2014-2015 
 
Il est proposé par monsieur Dominic Bourrassa et résolu que les séances du Conseil 
d’établissement pour l’année 2014-2015 se tiennent les 28 octobre 2014, 18 novembre 2014, 10 
décembre 2014, 17 février 2015, 28 avril 2015, 26 mai 2015 et le 16 juin 2015. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

8) ADOPTION DE NOS RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 2014-2015 
 

Il est proposé par madame Catherine Giguère et résolu que le document intitulé « Règles de 
régie interne du Conseil d’établissement » soit adopté avec les corrections suivantes : 
 

 Item 2.1 : L’horaire des séances de l’année 2014-2015 est fixé à 17 h 00. 

 Item 3.6 : Un membre qui prévoit être absent à une séance en avise 
                la présidence ou la direction, dès que possible. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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9) SUJET DE LA DIRECTION 

 
Pour information 
 
9.1 LE PLAN DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE 
 
Monsieur Demers nous fait part du lien sur le site de la commission scolaire pour avoir plus 
d'information sur le plan de réussite éducative ainsi que plusieurs autres documents 
pédagogiques. L'année 2014-2015 est partie du bon pied 
 
9.2 LE PROJET ÉDUCATIF 
 
Monsieur Demers nous fait un  rappel de la mission de l'école, des orientations du projet 
éducatif et des objectifs retenus dans le plan de réussite éducative 2014-2015. 
 
9.3 LE BUDGET INITIAL DE L'ÉCOLE 
 
L'école devra effectuer des coupures d'environ 30% au fond 1. Une ébauche nous a été 
présentée par la direction. 
 
Pour discussions 

 
9.4 RETOUR SUR LA RENTRÉE SCOLAIRE 
 
Belle rentrée, le beau temps était au rendez-vous! De plus, l'emplacement du nouveau parc a 
été bien apprécié et bien organisé. La participation des parents a été appréciée ainsi que le petit 
devoir que les parents ont rempli. 
 
9.5 RETOUR SUR L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 
 
Il est suggéré pour l'an prochain que le premier cycle précède le deuxième cycle dans l’ordre des 
rencontres. Plusieurs personnes ont été proposées pour le conseil d'établissement ce qui est 
bon signe. 
 
 

10) MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENT 
 

Aucun sujet, car la rencontre n'avait pas encore eu lieu. 
 
 

11) MOT DE LA FONDATION LA CHANTERELLE 
 

Aucun sujet, car aucun représentant de la Fondation n’est présent.  Il est convenu de leur faire 
parvenir le calendrier des séances pour que la Fondation puisse se joindre à nous s'il le désire. 
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12) MOT DE NOTRE COMMISSAIRE 
 
Des élections sont à venir. En tout, neuf circonscriptions, dont 6 seront en élections. Le vote se 
fera à la bibliothèque de Valcourt pour le poste de présidence. Monsieur Hurtubise nous fait part 
que le taux de diplomation a augmenté.  Nous retrouvons tous les objectifs et statistiques sur le 
site de la commission scolaire. 
 
 

13) AUTRES SUJETS 
 

Aucun autre sujet 
 
 

14) LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h18. 
Il est proposé par madame Louise Daneault et résolu que la séance soit levée. 
 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 

   
                                  
  Caroline Lacroix, présidente 
 
 
 
 
 _________________________________ 
  
 Yvan Demers, directeur 
  


